

Levex - Blog

<https://www.levexsa.com/>

Descubre por qué ya no aparece el campo Project ID en el cuadro de diálogo de propiedades del proyecto en AVEVA y cómo esto afecta la gestión de tus proyectos.

En el ámbito de la gestión de proyectos con AVEVA, es común que los usuarios se cuestionen la ausencia del campo "Project ID" en el cuadro de diálogo de propiedades del proyecto. Este cambio puede generar confusión, pero su lógica radica en la evolución del software y la optimización de la experiencia del usuario. AVEVA ha estado trabajando en simplificar la interfaz y mejorar la accesibilidad a la información más relevante. La eliminación del campo "Project ID" no significa que dicha información haya desaparecido, sino que ha sido reestructurada para facilitar el acceso a otros datos cruciales del proyecto. Los identificadores de proyecto ahora se manejan de forma más eficiente en el backend, permitiendo a los usuarios centrarse en aspectos más importantes de la gestión y desarrollo de proyectos. Para entender mejor esta transición y cómo afecta tu trabajo, es recomendable consultar los recursos de soporte de AVEVA, donde se ofrece información detallada sobre las nuevas funcionalidades y mejoras en la interfaz. La adaptación a estos cambios permitirá un uso más efectivo de las herramientas disponibles y potenciará la colaboración en tus proyectos.

Link to Original article:

<https://www.levexsa.com//w/estudiolevex/176482/blog?elem=710454>